

経営学科

福山平成大学
経営学部

NEWS LETTER

ベトナムで海外研修を行いました

海外研修の目的

2019年に計画し、2020年度に実施予定でしたが、コロナ禍のため、2023年度になってようやく海外（東南アジア）研修を実施することができました。海外研修の目的は、主に次の2つです。

①経済発展の著しい東南アジアに進出している日系企業等の訪問調査や商業施設見学を行うなどにより、海外進出日系企業の企業経営の実態や東南アジアの経済・経営事情を学ぶこと。

②このことによって、国際経営感覚を育むこと。

ホーチミンで研修

渡航先は、安定的に経済発展を遂げているベトナムです。ベトナムの経済の中心地であるホーチミン市へ2023年12月に4泊5日の旅程で行ってきました。

参加者は10名（経営学科4年生2名・3年生8名）で、全員がベトナムへ行くのが初めてで、さらにその半分が海外へ行くのが初めてでした。主な訪問先は、JETRO(日本貿易振興機構)、JICA(国際協力機構)、イオン・ベトナム、佐藤産業・ベトナムおよび福山合成・ベトナムです。参加した学生が海外駐在員の話を聞くのは初めてであり、海外勤務に関心をもつ学生もいました。短い日程でしたが、参加した学生は、多くの気



家具を製造している佐藤産業・ベトナムでは、作業の実体験もしました。



3日目は、福山合成代表取締役会長の寺岡善信様(写真右端)がご同席くださいました。



ホーチミン中央郵便局で購入した絵葉書に切手を貼って日本国内のご両親宛へ送りました。



ホーチミン中央郵便局